



# たちゅう

8月号① 校長 安上 訓史

**本日より、2学期のスタートです。目標を持ち、自分から活動をしていこう！**

## 始業式

2学期がスタートしました。夏休み期間中は、部活動、各種大会への参加、3年生面談、体育大会に向けての取組等、生徒の皆さんにとっても忙しい毎日であったかと思えます。充実した夏休みになったでしょうか？まだまだ暑い日が続きますが、熱中症対策に気を配りながらも自分のいろいろな能力を大いに発揮し、成長できる2学期にしてほしいと思っています。2学期は、体育大会や文化発表会をはじめとするたくさんの学校行事も予定しています。皆さん一人一人が作り上げていく行事です。それぞれの場面で、一人ひとりの生徒が活躍し、元気で楽しい学校生活の実現に向けて努力してほしいと願っています。練習時間も少なく限られていますので、集中力を発揮し、協力し団結を深めていきましょう。また学習を通して、自分を伸ばしていける学期となるように努力していきましょう。特に、3年生にとって2学期は、受験に向かう大事な学期です。目標を明確にし、達成しようとする強い意志をもち、がんばってください。協力することの喜びや友達のよさを発見してほしいと思います。皆さんの2学期が充実したものになることを大いに期待しています。

## 体育大会の成功に向けて動き始めています



### ★体育大会応援リーダー、ダンスリーダー★

ブロック長

赤 榎崎心悟

白 田中大稀

副ブロック長

赤 池田奈津子

白 久保田瑞稀

3年ダンスリーダー

西本太一

堀田優希奈

2年ダンスリーダー

メ野紗希 田中瑠空桜

福永陽琉

1年ダンスリーダー

富川莉沙 藤川いぶき

中島翠咲

9月8日(日)に体育大会が行われます。体育大会の成功に向けて、夏休みから生徒会拡大執行部や体育大会応援リーダーが動き始めています。7月24日(水)、8月7日(水)には、生徒会拡大執行部の夏季リーダー研修会を実施し、体育大会に向けての計画の作成等を行いました。見通しをもち、計画的に練習ができるように工夫しリーダーシップを発揮してもらいたいと思っています。熱中症対策等のために、体育大会の全体練習は、1, 2校時を中心に行うとともに、予行の日と体育大会前日、当日は、部活動を中止としています。また、当日は、午前中のみで開催としております。帽子、水筒、タオル等の声掛けを保護者の方からもどうぞよろしく願いいたします。また、体調が少しでもすぐれない時には、担任や学年の先生や養護教諭等にお伝えください。今年の体育大会テーマは、『完全燃焼』 スローガンは、『笑利 ~花咲け、63人の花見役者~』というものです。全員で最高の喜び(笑顔)を分かち合おうという思いと、一人ひとりが主役のように活躍できる体育大会にしたいという思いが込められているスローガンです。ブロックや学級、そして立石中学校のまとまりをつくっていけるかを常に考えながら、取り組んでほしいと思います。みなさんで素晴らしい体育大会を作り上げていきましょう。



## 小郡市・大刀洗町小中学生英語スピーチ交流大会が行われました

(英語スピーチ大会参加者)

番号	所属校名	School	学年	名前	ふりがな	Reciter's Name	
1	立石中学校	Tateishi J.H.S	1	井手上 夕寿	いでうえ ゆず	Yuzu	Ideue
2	立石中学校	Tateishi J.H.S	1	中島 翠咲	なかしま みさき	Misaki	Nakashima
3	立石中学校	Tateishi J.H.S	1	野口 悠	のぐち ゆう	Yu	Noguchi
4	立石中学校	Tateishi J.H.S	1	平井 聖哉	ひらい せいや	Seiya	Hirai
5	立石中学校	Tateishi J.H.S	1	後藤 蒼空	ごとう そあら	Soara	Goto
6	立石中学校	Tateishi J.H.S	3	池田 奈津子	いけだ なつこ	Natsuko	Ikeda
7	立石中学校	Tateishi J.H.S	3	井手上 萌々	いでうえ もも	Momo	Ideue
8	立石中学校	Tateishi J.H.S	3	高木 愛望	たかぎ まなみ	Manami	Takaki
9	立石中学校	Tateishi J.H.S	3	成富 秋菜	なるとみ あきな	Akina	Narutomi

8月8日(木)に、小郡市・大刀洗町小中学生英語スピーチ交流大会が、小郡市文化会館大ホールで開催されました。本校からも9名が出場しました。自ら英作文を作り、何度も練習を重ね大会に臨みました。内容を十分に理解し表情豊かに堂々と発表する姿にとっても感心しました。チャレンジしてくれた9人のみなさん、本当によく頑張りました。



8月6日、平和学習に取り組みました。

### 8.6 平和学習をおこないました

1年生は、「核の威力と被害」について学習をしました。広島、長崎の被害の状況を知るとともに、被爆後79年たった今なお多くの被爆者や被爆2世の方が原爆症と差別に苦しんでいること、人権侵害が問われない戦争の理不尽さについて学びました。2年生は、「核が使われた背景」について学習をしました。なぜ広島、長崎に原爆が投下されたのか歴史的な背景を理解するとともに、原爆は、「実験」として使用された事実をおさえながら、本土空襲の際、広島、長崎など原爆投下の対象となった都市は、意図的に空爆から外され、建物などがほとんどそのままであり、核の有効性を調べる場となった事実を学びました。3年生は、「核に対して私たちができること」について考えました。「非核時代」をつくるために、一人ひとりに何ができるのか、平和な社会をつくるために、私たちがやらなければならない「不断の努力」とは何かを考えながら、普段の生活から反戦へつなぐためには何が必要なのかを考えました。

### ～今後の行事予定～

- ・ 8月28日(水) 2学期始業式
- ・ 8月29日(木) 夏休み課題テスト
- ・ 8月30日(金) 体育大会練習開始～6日まで
- ・ 9月4日(水) 体育大会予行(立石小6年来校)
- ・ 9月8日(日) 令和6年度立石中体育大会(AM6:00判断、AM6:30までにメール)
- ・ 9月9日(月) 振替休日
- ・ 9月10日(火) 体育大会振り返り(体育大会反省)
- ・ 9月14日(土) ブロック新人陸上大会
- ・ 9月20日(金) 立石校区教育条件整備のための署名活動説明会

(18:45受付 19:00開始 立石小体育館)

※全保護者参加  
※全教職員参加